



伊予三島ロータリークラブ

「ふれあいの女神」
制作者：北村西望
(伊予三島運動公園)

インスピレーションになろう



事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL (0896) 58-3530
 E-mail: iyomis@iyomishima-rc.jp FAX (0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/山内一正 ■幹事/大西克弘 ■広報委員長/植村幸浩

No. 30
 平成 31.1.25
 第 3127 回

2018-19年度国際ロータリー会長

米山奨学委員会 ロータリー米山奨学会奨学生三名の思い出

米山奨学会委員長 外山英敏



本日はたまたま私が米山奨学会委員長で伊予三島ロータリークラブが世話クラブとしてロータリー米山奨学生を受け入れた時にカウンセラーとしてお世話した優秀な奨学生三名について記憶の鮮明なうちにご紹介したいと思います。

最初に受け入れたのは、愛媛大学医学部六年生のベトナムからの留学生 DO KHAC NHAN 君です。彼は 2004 年 4 月 1 日から 2005 年 3 月 31 日までの奨学生でした。結果としては 2005 年 3 月に医学部を卒業して医師の国家試験にも合格してインターンとして日本赤十字松山病院と愛媛大学医学部病院で研修を修め正式な医師になりました。現在は国分寺市病院で医師をされているようです。さらに大変美人の奥さん (NGUYEN PHUONG HONG THAO) さんと結婚されて、日本に帰化されて日本名になっています。一昨年 10 月頃に長男の克才カッサイ君が誕生しました。彼とは偶然 LINE や FACE BOOK で連絡がとれるようになって、昨年 2 月 11 日東京の学士会館ホテルにて再会することができました。伊予三島ロータリークラブへの来訪は平成 16 年 4 月 16 日の例会です。当クラブの会長は横内幸廣氏、次期会長は加地信彦氏でした。二回目は平成 16 年 5 月 16 日曜日「新宮霧の森高原でのパーベキュー家族会」への参加でした。三回目は平成 16 年 7 月 2 日第 2367 回例会加地信彦会長の就任あいさつの時でした。四回目は 8 月 27 日。五回目は 11 月 12 日近況報告でインターンの二年間は松山赤十字病院と愛媛大学付属病院での研修の予定を話しました。六回目は 12 月 17 日でした。次は卒業試験と医師の国家試験合格後、米山奨学生終了式として平成 17 年 3 月 25 日の例会が最終の訪問となりました。このときはニャン君の伯父さんの DO KHAC AN さんが甥の父に代わってベトナム語で感謝の挨拶をされました。ニャン君につきましては非常に真面目な学生でした。彼とは昨年 2 月 11 日、私が甥の結婚式で東京へ行く機会がありまして、学士会館ホテルにて彼の美人の奥さんと生後五か月目の息子さんに再開することができました。

二番目は 2013 - 2014 年度の米山奨学生・朴 相我氏・韓国でした。伊予三島ロータリークラブへは平成 25 年 4 月 26 日の例会でした。この時は当日の夜、ホテルグランフォーレにおきまして有志で歓迎会を開催いたしました。この時初めてカラオケを入れて懇親会を行いました。二回目は 5 月 17 日。三回目は 6 月 28 日夜間例会でした。会長が竹本哲也さんから石川 勉さんになりました。朴氏は 1982 年韓国の昌原市生まれです。慶南大学の大学院で環境工学を専攻され、日

本では愛媛大学農学部で生物環境保全学を専攻しました。大変優秀な方で卒業に際しては博士論文の試験にも合格されました。愛媛大学の指導教員である本田克久先生は「彼の研究は色々な物質が生活環境の中で人体への影響を研究する事によって、暴露対策を講じる上での新しい情報をもたらすであろう。博士論文取得後は自国韓国に帰り大学で教鞭を取ることを希望しています。将来は日本の研究者との共同研究を通じて新しい分野への挑戦も含めて開拓していかれるものと思います。」と高く評価されています。その後 10 月 4 日に四回目の来訪の時には彼の研究内容の詳しい紹介をしていただきました。当日の夕食時に石川会長のご招待で富郷の別荘に於いて囲炉裏を囲んでアメゴの塩焼きをいただき大変喜んでいました。五回目の訪問の 12 月 20 日には、親睦委員会のクリスマス家族会が行われ仮装やマジックショーなど楽しい例会でした。最後の終了式における訪問は平成 26 年 3 月 14 日となりました。その後のバク君は韓国の国立環境科学院に努められていたようですが、今年の 2 月からは静岡県環境リサイクル企業で働くことになったそうです。1 月 13 日のメールで最近の家族写真を送っていただきました。奥さんの浅野智子さんと昨年 3 月 22 日に生まれた長男の史穂君も写っています。私も激励のメールを送りました。日本の会社に勤めるとのことですので、また再会することも出来ると思います。

最後に皆さんの記憶にも新しいと思いますが 2016 年 4 月から昨年の 2018 年 3 月までの愛媛大学工学部修士課程、理工学研究科、物質生命工学専攻のベトナムからの留学生 ダム・ティーフエン・チャンさんです。初めての女子学生ということで会員の皆さんにも色々とお気遣い頂きありがとうございました。3 月 2 日の例会訪問が米山奨学生終了式になりました。その前日には三回目となる歓送会をベトナムから駆け付けたご両親とともに賑やかに盛大なカラオケ大会として送り出すことができました。彼女が初めて伊予三島ロータリークラブの例会を訪問したのは平成 28 年 4 月 22 日の例会でした。この時午後六時からグランフォーレの宇宙ソラにて第一回の歓迎会をしました。次は 5 月 14 日 15 日と二日間わたって徳島市で地区大会が行われましたがこのときチャンさんは、民族衣装である赤く美しいアオザイをきて受賞者へのプレゼンターとしてお手伝いしました。三回目は 8 月 12 日です。四回目は 10 月 7 日の米山奨学委員会の時間でした。この時には例会卓話をしていただきベトナムの国について色々紹介・説明しました。前日の 6 日には井原 伸会長のもと歓迎会パート II をカラオケ大会として行いました。自然とウサギとカメさんチームに分かれて熱のこもった歌合戦となりました。12 月 9 日には四回目の訪問でチャンさんはお祖母さんの三回忌で帰国して、お土産にベトナムコーヒーを皆さんにということでご送ってこられました。五回目は平成 29 年 2 月 17 日です。この時にも卓話をしていただき空港でマンゴーを取り上げられたのがツラかったというお話でした。2017 年 4 月 15 日 16 日は高松における地区大会が開催されました。前日の 4 月 14 日の例会にはチャンさんが六回目として来訪して、翌日の高松の地区大会にも二日間参加いたしました。平成 29 年 9 月 8 日ガバナ公式訪問前の夜間例会には桂 高司会長でした。7 回目の訪問です。10 月 28 日 29 日の京都グルメツアーの上期親睦家族会にも参加させて頂きました。11 月 18 日 19 日の高知での地区大会にも参加いたしました。2 年間で 3 回も地区大会を経験出来てラッキーでした。12 月 22 日のクリスマス家族例会にも参加して秋山会員、兵頭会員他親睦委員会による一流芸の空前絶後のパフォーマンスを楽しみました。平成 30 年 3 月 2 日の米山奨学生終了式にはベトナムからベトナム語以外は何も話せないご両親が来られて、父親のダム・クエン・タウンさんがベトナム語で感謝のスピーチをされました。前日の 3 月 1 日には歓送会を行いました。お母さんのファン・ティ・ビンさんも女性陣のカラオケに加わって踊り、お父さんは三曲もベトナムのカラオケを熱唱致しました。3 月 10 日には松山市の大和屋本店において地区の歓送会が行われました。その後、日本の医療機器メーカーであるニプロ株式会社に就職が決まり、一年間の社員研修の後、今年の三月からニプロ株式会社のベトナム新工場に勤務することになっています。以上、簡単ですが伊予三島ロータリークラブが世話クラブとなり、私がカウンセラーを務めさせて頂いた経過をご報告させていただきました。三名の米山奨学生がそれぞれ立派な素晴らしい人間性をお持ちで、高い志を持って勉強もその後の人生にも最高の結果を出されました。大変嬉しく思っています。その後の人生も立派な歩みをされていますことは敬服するのみです。幸せな人生を送り、日本との懸け橋となって世界に羽ばたいていただきたいと思っています。

第 3127 回 例会 記録 平成 31 年 1 月 25 日

開会 山内一正 会長	【行事予定】
来賓紹介 医療法人愛生会井上整形外科医院 院長 井上香奈子氏	2 / 10 (日) 会長エレクト研修セミナー 地区チーム研修セミナー
来訪ロータリアン紹介 (松山) 三原英人氏	3 / 31 (日) 地区研修・協議会 (※各委員会委員長義務出席)
出席報告 出席会員 (32名中) 27名 出席率 87.10% 第 3125 回修正出席率 100%	幹事報告 例会行事 米山奨学委員会 外山英敏 委員長
会長の時間 ○定例理事会報告 ・2 月度プログラムについて 承認 2 / 1 会員増強・職業分類委員会 2 / 8 職業奉仕委員会 2 / 15 国際奉仕委員会 2 / 22 会長の時間(ロータリー創立記念日に因んで) (定例理事会)	ニコニコ紹介 松山 RC 三原英人様～ 久しぶりにメイクアップでお世話になります。よろしくお祈りします。 曾我孝志 出席副委員長～ 100%出席ありがとうございました。
	2 月 8 日 プログラム 予定 職業奉仕委員会